

Am 25. Mai 2018 läuft die Übergangsfrist für die EU-Datenschutzgrundverordnung ab.

Der Förderverein Waldhügel möchte Sie in diesem Zusammenhang darauf hinweisen, dass Ihre Emailadresse nicht weitergegeben wird.

Wir nutzen diese nur, um Sie zu informieren und falls Sie Mitglied sind, Ihre Kontodaten ausschließlich zur Beitragskassierung gemäß der v. g. Verordnung.

Freundliche Grüße

Ihr/Euer Reinhard Hundrup

Nach dieser Pflichtmitteilung, kommen wir nun zu den schönen Dingen auf unserm Waldhügel.

Am letzten Wochenende nutzte ich das super Wetter zu einem kleinen Ausflug. Na, wohin wohl?

Allen, die diese Möglichkeit nicht hatten, möchte ich mit einigen Bildern die jetzige Schönheit des Waldhügels näherbringen.

Viel Spaß mit den Bildern!















Text und Bilder
Manfred Bröker